



Ordination sacerdotale du diacre Alex Muhwezi, SMM

UGANDA – Le 30 juin 2024 a été une journée joyeuse au sein de la Délégation Générale de l'Afrique Anglophone en particulier en Ouganda. A ladite date, le Diacre Alex MUHWEZI, SMM a été ordonné prêtre.

La Sainte Messe qui a débuté à 10 heures du matin a été présidée par Monseigneur Calliste RUBARAMIRA, évêque du diocèse catholique de Kabale. Dans ses paroles, l'évêque a prié pour que les nouveaux ordonnés soient des hommes dévoués à la prière et qu'ils prient pour l'Église.

Le diacre Alex était le seul montfortain ordonné ce jour-là, avec 5 autres diacres, 3 de la congrégation des Apôtres de Jésus et 2 des Pères du Saint-Esprit, soit 6 au total.

Dans son discours, le P. Jacob Ombidi OTIENO, SMM, Supérieur de la Délégation, a remercié l'évêque d'avoir donné le sacrement de l'ordre à son confrère. Il était instamment heureux envers l'évêque d'avoir permis l'ordination du P. Alex en juin, même si les ordinations diocésaines sont prévues en août. Mais quand l'entité a demandé d'ordonner le P. Alex en juin, l'évêque s'est montré ouvert d'esprit et a ajusté son programme au mois de juin. Le P. Jacob a terminé son discours en donnant une obédience au Père Alex qu'il continuera à servir les fidèles de la paroisse Kabuyanda, une paroisse montfortaine de l'archidiocèse de Mbarara en Ouganda.

Par ailleurs, les paroles du Père Alex étaient simples après avoir reçu le ministère qu'il attendait depuis longtemps. « *Dieu donne à son peuple ce qu'il lui demande.* » Alex croit fermement en l'espérance qui permet au peuple de Dieu de se sentir motivé à poursuivre sa vie. Il ne s'agit pas d'un simple optimisme psychologique, mais d'un véritable mystère enraciné dans le Christ qui a souffert, est mort et est ressuscité, et c'est notre foi en tant que chrétiens. Le P. Alex a également remercié ses parents pour le don qu'ils ont fait à l'Église, qui est le don d'un enfant pour être au service de Dieu et de son peuple.

Le P. Alex a fait sa philosophie au Malawi, son noviciat aux Philippines, sa théologie au Kenya et exerce son ministère paroissial en Ouganda depuis 2022.

Parmi les montfortains présents à la célébration se trouvaient le P. Lonely Paul MASHONGA, SMM, Conseiller Général, accompagné des Pères Horrice MKANDAWIRE, SMM, Nobert TUKWATANISE, SMM, Ludoviko AHIMBISIBWE, SMM, Ronald MUSINGUZI, SMM, Earnest AKHONYA, SMM et Joseph KUDZALA, SMM.

Tout le monde remercie Dieu pour le don d'un nouveau prêtre en ville.

P. Horrice MKANDAWIRE, SMM